
市政懇談会要望事項 竹　駒　地区（2024.11.18）

№ 項目 ご意見・ご要望等 市からの説明

1
市道における落
木対策等につい
て

市道玉山線で落木の恐れがある部分
があると聞きます。
その対策についてお聞かせくださ
い。
また、万が一死亡事故などが生じた
場合、その補償は市道を管理する市
で全面的に補償するのでしょうか。

　市有地にある樹木につきましては倒木などの危険性があると判断され
る場合は、伐採しております。市以外が所有している樹木につきまして
は、所有者に連絡し、当該所有者と相談しながら対策を講じておりま
す。なお、市道玉山線におきましては、危険と判断される法面箇所を令
和４年度から対策工事を実施しているところです。
　また、事故などが発生した場合ですが、道路管理者としての市の責任
だけでなく、所有者としての責任は免れることはできませんので、所有
者の方にも賠償は生じると思われます。そのためにも、所有者の方に適
切に管理するように働きかけてまいります。

2
市道管理につい
て

玉山金山は日本遺産「みちのくGOLD
浪漫」にも認定されている重要な観
光資源と考えます。
現在、玉山線沿いの壺の沢川が草が
生い茂っており、沢が見えません。
綺麗な景観を得るためにも沢が見え
るように管理すべきではないでしょ
うか。

　市道沿いの車両等の通行に支障となる場合は、除草等を行うこととし
ておりますが、河川内につきましては、実施する予定はありません。な
お、砂防ダムから約２００ｍ上流より先につきましては、民有地のた
め、市が主体となって対応することは出来ません。

3
ガードレール等
の設置について

市道玉山線について、最近、立木が
伐採されて法面が見えている状況で
ある。車の転落も考えられるので、
早めにガードレールを設置するなど
の対応をした方が良い。

　公園は、国、県、市の３者で管理している。倒木については、管理事
務所側でも確認しており、今後処理する予定です。

4
地域交付金につ
いて

新たな対象事業について検討してほ
しい。

  陸前高田市地域交付金制度は、地域住民が地域課題の解決に自ら積極
的に取り組み、創意工夫することにより持続性の高い活力ある地域コ
ミュニティの形成を図るため、コミュニティ推進協議会が行うコミュニ
ティ形成に資する事業に地域交付金を交付しています。
　実施主体は各地区コミュニティ推進協議会ですので、コミュニティ形
成に資する事業等については、各地区コミュニティ推進協議会にご相談
下さい。

5 防犯について

闇バイトが昨今問題になっている
が、そういった犯罪を起こさない仕
組みづくりについて、対策を検討し
てほしい。

　警察と連携しながら進めていきます。

6
企業誘致や大学
誘致について

企業誘致や大学誘致について市長の
お考えを伺いたい。

　現在、全国どこでも仕事ができるITデジタルサービスの関係者に話を
伺っている。その中でデジタル人材を養成できるような教育機関あそれ
に合わせて企業を持ってくるといった取り組みを考えています。

7
震災復興につい
て

震災からまもなく15年になり、市制
施行70周年などと併せて、復興完遂
祝いのようなものをするのはどう
か。

　市制施行70周年については具体的にどのようなことをやるのかは検討
中です。一方で、震災はまだ完全復興ではないので慎重に検討を進めた
いと考えています。

8 健康について
塩分過多といわれることが多いが、
それを市の検診で尿検査などを追加
できないか。

　担当課と対応を検討します。

9
免許返納につい
て

免許返納後の対策について検討して
ほしい。

　デマンド交通や新たな技術などの導入を前向きに検討していきます。
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